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za di qualunque specie, debba ritornare 
oltremare. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Buggino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quale ri-
scontro abbiano nei fatti le parole scritte 
dal ministro della guerra nella relazione 
che accompagna il disegno di legge per la 
conversione del Regio decreto 20 aprile 
1920, n. 451, relativo all'ordinamento prov-
visorio del Regio esercito, e cioè che : « ... il 
Paese reclama che la smobilitazione pro-
ceda con ritmo accelerato, le condizioni 
della finanza pubblica lo reclamano ugual-
mente ». (-£/' interrogante chiede la risposta 
scritta)._ 

« Buggino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se sia in 
relazione al nuovo ordinamento dell'eser-
cito che reca la soppressione di diciotto 
reggimenti di cavalleria, oppure alla bril-
lante situazione finanziaria del paese, che 
si sta-compiendo il corso ufficiali presso la 
Scuola di applicazione di cavalleria di Pi-
nerolo, e quali scopi precisi tale corso si 
proponga. (.L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Buggino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se non ritenga doveroso accogliere i voti 
unanimi delle popolazioni dei mandamenti 
di Maniago e Spilimbergo, per disporre che, 
in occasione della costruzione del ponte 
ferroviario sul Meduna della linea Sacile-
Pinzano, le pile del ponte medesimo ven-
gano costruite con maggiore larghezza e 
tale da poter consentire un ponte carroz-
zabile a fianco di quello ferroviario - e ciò 
in presenza dell'assoluta necessità manife-
statasi anche dopo la guerra in sostituzione 
di passerelle costosissime non rispondenti 
allo scopo. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Ciriani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare -il 
ministro della ricostituzione delle terre li-
berate, e il presidente del Consiglio dei 
ministri, ministro dell' interno, e il mini-
stro dei labori pubblici, per sapere se si 
rendano conto delle tristi condizioni della 
salute pubblica nei comuni di Fanna, Arlia 

e Yivaro della provincia di Udine dove, per 
mancanza di acqua potabile, il tifo fa nu-
merose vittime; e se, di conseguenza, atteso 
10 stato di fallimento in cui versano le fi-
nanze di detti comuni, non ritengano ur-
gente finanziare l'opera di costruzione del-
l 'acquedotto per il quale eransi esperite 
pratiche presso la Direzione generale di sa-
nità ancora nel 1916 senza poter poi dare 
esecuzione all'opera stessa e il di cui pro-
getto è già approvato in ogni sua parte 
per una spesa che si preventivava allora 
in circa 250 mila lire (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Ciriani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, e il ministro del lavoro e 
della previdenza sociale, per sapere come 
11 Governo consideri il ripetersi e l'esten-
dersi degli scioperi nei- pubblici servizi, e 
come intenda disciplinare e controllare i 
complessi rapporti tra pubbliche ammini-
strazioni ed organizzazioni di lavoro di-
pendenti, affinchè da una parte, per errore 
di persone e deficienze d'istituti, non ven-
gano offerti pretesti ed occasioni atti a giu-
stificare attentati nocevoli alla vita sociale, 
e dall 'altra lo Stato non venga meno alla 
propria essenziale funzione di salvaguar-
dare il diritto dei singoli con gl'interessi 
della collettività. 

« Milrani ». 

«.Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell'industria e commercio, sulla 
utilizzazione dei combustibili, -

« De Vito ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare i 
ministri d'agricoltura, dei lavori pubblici 
e il presidente .del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, sulla grave crisi che 
attualmente attraversa la Puglia e special-
mente la terra di Bari . 

« Velia ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
Governo, sui risultati del Convegno di Spa. 

« F a l b o » . 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, pe-r conoscere se di fronte 
all 'apertura di case di cura a pagamento per 
malati di petto in comune di Sondalo (Son-


